



Difficultés d'approvisionnement de carburant et missions

Certains agents ont reçu un message suite aux actuels soucis d'approvisionnement en carburant dus aux grèves dans les raffineries bien-sûr, mais amplifiées concernant l'administration par les remises consenties à titre exceptionnel par Total, titulaire du marché interministériel.

Ils ont été informés que certains SIR ont entrepris de commander des cartes carburants multi-attributaires payantes, pour ne plus dépendre uniquement des stations Total à l'avenir mais, dans l'attente de recevoir ces cartes, il a été fait appel à la compréhension des agents en mission pour avancer les frais de carburant et de se faire rembourser via leurs états de frais. Ces SIR se sont engagés à les traiter rapidement.

L'UNSA UTCAC, que certains d'entre vous ont sollicitée pour obtenir des consignes, vous laisse libre choix face à cette sollicitation en fonction de votre situation personnelle.

Si certains préféreront réaliser leurs missions comme prévu, quitte à avancer les frais, pour éviter de devoir "enchaîner" les déplacements quand la situation sera redevenue nominale, d'autres n'en auront pas envie ou ne sont pas dans une situation qui leur permet d'avancer cet argent.

En cas de refus, quel qu'en soit le motif, l'UNSA UTCAC sera aux côtés des agents qui subirait des pressions, des menaces voire des mesures coercitives.

Il doit bien s'agir de "bonne volonté", et de rien d'autre !